



## Rückblick auf das Jubiläum der Interessengemeinschaft Vogelschutz im Bürgerhaus

Am 13.6.2010 feierten wir unser 50 jähriges Jubiläum gemeinsam mit ca. 200 Gästen. Besonders erfreulich war der Besuch von unseren Founden aus Mössingen und den Vogelschützern aus Weller, die am ersten Juliwochenende ihr Jubiläum feiern. Hervorheben möchte ich auch den Besuch von Christian Lang aus Mössingen, der unserem Verein seit Bestehen eng verbunden ist. Unsere Gäste waren mit unserem Programm, Bildpräsentationen der letzten zehn Jahre und im Außenbereich Spiele rund um die Natur, sehr zufrieden. Auch unsere kulinarischen Angebote ließen keine Wünsche offen, so dass wir nahezu ausverkauft waren. Herzlichen Dank an unsere Gäste, mit denen wir einen harmonischen Nachmittag verbringen durften. Großer Dank gebührt auch unserem Aufbau- und Bewirtungsteam, das sich wieder einmal toll bewährt hat. Dieses Jahr war ein sehr arbeitsintensives Jahr für meine Mannschaft und ich bin sehr stolz, dass sich alle so bereitwillig bei den verschiedenen Einsätzen engagiert haben. Danke Jungs und Mädels!

Vielen Dank auch den zahlreichen Kuchenspenderinnen, die dieses Jahr bereits zum zweiten Mal ihre Fähigkeiten unter Beweis stellen durften. Und last but not least, danke an Theo und Rosemarie, die Logistik hat wieder geklappt wie am Schnürchen.



*Barfußpfad bei jedem Wetter*



*Fast ins Wasser gefallen - unser Spielestand*



*Eröffnung des Naturkundepfades*



*Auf dem Weg zur Sonnenuhr*